



MUSIQUE

# Fête de la Musique : performance numérique inédite à La Baule-Escoublac !

Communiqué de presse du 20 juin 2021

*Publié le 20 juin 2021*

L'interdiction de se rassembler en nombre ne va pas empêcher la ville de La Baule-Escoublac de célébrer l'édition 2021 de la Fête de la musique, comme le veut la tradition depuis le 21 juin 1982 ! Celle-ci, cette année, sera donc différente et surtout innovante.

Pour cela, la Ville et l'artiste électro Corentin Mab se sont associés pour présenter une performance musicale numérique inédite en proposant... un concert en ligne !

Le DJ Corentin Mab a accepté de relever ce défi dans des conditions très inhabituelles : un concert d'une heure enregistré depuis le parvis de l'Hôtel de Ville va être diffusé sur les réseaux sociaux. Ce sera l'occasion de (re)découvrir cet espace en musique et en lumière avec la mise en place d'un dispositif exceptionnel.

La Ville donne donc rendez-vous aux internautes lundi 21 juin, dès 20h, sur ses réseaux sociaux : ils auront l'occasion de suivre à cet occasion un show unique et spécial.

NB : le concert « physique » prévu initialement le 19 juin au parc des Dryades a été reporté au 14 juillet 2021.

Direction de la communication  
Mairie de La Baule-Escoublac



**VILLE DE LA BAULE**  
Ville de La Baule Escoublac  
Hôtel de Ville  
7, avenue Olivier Guichard  
44500 La Baule-Escoublac

☎ 02 51 75 75 75

